

ABSTRAK

Era, Kurniawati.2019. “Pembuatan Video Profil Perpustakaan di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat”. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penulisan makalah ini bertujuan untuk membahas (1) bagaimana tahapan pra produksi pembuatan video profil di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat, (2) bagaimana tahapan produksi pembuatan video profil di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat, (3) bagaimana tahapan pasca produksi pembuatan video profil di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan metode deskriptif. Data dikumpulkan melalui observasi dan wawancara dengan pustakawan dan pemustaka di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat. Serta dengan bantuan bahan bacaan yang berkaitan dengan video.

Berdasarkan penganalisaan data dapat disimpulkan bahwa tahap-tahap dalam pembuatan video profil perpustakaan sebagai berikut: (1) praproduksi yaitu tahapan yang dilakukan sebelum produksi video dengan wawancara bersama pustakawan dan kasi promosi layanan perpustakaan yang pengambilan video dilakukan pada tanggal 29 Juni 2019 pukul 10.00 WIB. (2) produksi yaitu melaksanakan segala proses dari pra produksi dimana semua tim produksi berkumpul dan menyiapkan untuk proses pembuatan video dimulai dari gerbang perpustakaan Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat hingga lantai 1, lantai 2, dan lantai 3 dengan segala layanan yang ada pada perpustakaan dengan berpedoman pada *storyboard* dan *shooting script*. Diperankan oleh 2 pemeran serta pengunjung lainnya. (3) pasca produksi yaitu tahapan akhir pada proses Pembuatan Video Profil Perpustakaan Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat dengan menggabungkan video dan audio yang sesuai dengan rancangan menggunakan aplikasi video editor videopad yang akan disajikan nantinya di depan layanan sirkulasi.